

Au Calvaire, Lou Dragas prend soin du patrimoine



s se sont retroussé les manches pour maintenir en état le lieu.

Patrimoine, Hérault, Grabels

Publié le 20/02/2021 à 05:08 , mis à jour à 05:11

En plus de fouiller et restituer l'histoire du village, les adhérents de Lou Dragas histoire locale ne rechignent pas à agir pour la sauvegarde du patrimoine. Lundi 15 février, ils se sont retrouvés à quelques-uns autour de la grande croix, pour raviver les noms des donateurs grabellois à l'origine du chemin de croix du Calvaire.

Ce chemin comporte quatorze croix. Il leur a fallu gratter et brosser les blocs de pierre qui supportent les croix en fer pour faire réapparaître le nom des généreuses familles. La grande croix du Calvaire a été érigée en 1825, renforcée à la fin du XIXe siècle pour marquer la prospérité retrouvée après la crise du phylloxéra. En 1971, usée par le temps, elle a été entièrement refaite avec des poutres du château. Les adhérents de l'association d'histoire locale mentionnent que les processions étaient très nombreuses et très suivies à Grabels, au moins depuis le XIIe siècle. Les catholiques en suivaient une quarantaine par an à l'occasion de diverses fêtes religieuses. Une seule procession est maintenue aujourd'hui, celle des croix du Calvaire jusqu'à l'église, elle se déroule le dimanche des Rameaux.

Correspondant Midi Libre : 06 03 13 57 36

CORRESPONDANT